

McFit vuelve a acelerar en España con seis aperturas en 2017

Patricia López
23 dic 2016 - 04:59

McFit retoma el elevado ritmo de crecimiento de años anteriores en España. Tras abrir un único centro en 2016, la cadena alemana de gimnasios *low cost* ha trazado un nuevo plan de aperturas para 2017, que contempla seis inauguraciones en distintas ciudades españolas, muchas de ellas en las que ya opera.

Como ya adelantó *Palco23*, uno de los proyectos es en Barcelona, donde ya cuenta con dos centros en los barrios de El Clot y Les Corts. En concreto, subirá la persiana en Gran Vía, entre las calles Balmes y Rambla Catalunya. Además, según explican fuentes de la cadena a este diario, abrirán un tercer club en Sevilla (en el barrio de Santa Justa), y desembarcarán por primera vez en Bilbao; Jerez de la Frontera (en el Centro Comercial Jerez Norte); Vigo (en el Centro Comercial Bandeira) y Zaragoza.

Las inauguraciones de los gimnasios de Barcelona y de Vigo se han hecho de esperar. Mientras que las obras del nuevo complejo deportivo en la capital catalana estaban previstas para abril y finalmente no empezaron hasta después del verano, la inauguración del club en Vigo se esperaba para finales de 2015 y diferentes contratiempos han provocado que ni siquiera pudiera abrir en 2016.

Con las seis aperturas que McFit tiene planificadas para 2017, la compañía alemana alcanzaría una red de 38 clubes en España. Según los últimos datos, la cadena cuenta con 243 centros en Europa, 1,4 millones de abonados y su red ibérica de gimnasios ha generado una facturación de 20,9 millones de euros durante el ejercicio de 2015. Desde que la operadora aterrizó en España en 2009 se ha mantenido fiel a su modelo de negocio: apuesta por las clases dirigidas virtuales, la política de permanencia mínima de 12 meses y sigue siendo el único club que cobra a sus clientes por servicios como el uso de las duchas.

Con la expansión de McFit en Barcelona, la cadena alemana competirá de manera directa con Duet Fit, que cuenta con cuatro clubes en la capital catalana tras la apertura de su nuevo centro en Sagrada Familia. Tras la llegada de McFit a Zaragoza, la compañía alemana también rivalizará con VivaGym, DreamFit, Gym Place, Club Millennium, Holiday Gym y Altafit, cadena líder en España en implantación de gimnasios de bajo coste, y compañía con la que McFit compite en nueve ciudades

españolas: A Coruña, Albacete, Alicante, Barcelona, Gijón, Lugo, Madrid, Málaga y Murcia.

La compañía, una de las más grandes de Europa en el campo de la actividad física, también rivalizará con otros tres gimnasios de bajo coste que tienen presencia en Sevilla: el ya mencionado Altafit, OkMas, y un importante operador de gimnasios de bajo coste en Andalucía, Lowfit, que cuenta con cuatro clubs en la ciudad. Además, a la llegada de McFit a Sevilla le sigue el aterrizaje de DreamFit, que abrirá su primer gimnasio en la capital andaluza en abril de 2017.

McFit también competirá en Bilbao, Jerez de la Frontera y Vigo con otros importantes operadores de gimnasios de bajo coste. El nuevo gimnasio ubicado en Bilbao se disputará los clientes con los clubs de Basic-Fit e Ifitness, con quién también competirá McFit en Vigo. Respecto a Jerez de la Frontera, McFit rivalizará con Fitness19, Viva Gym , OKMas en la ciudad cadicense.